



Antrag zur Verlegung eines Stolpersteins



Die Diözesankonferenz möge beschließen, dass die Kolpingjugend Diözesanverband Münster die Patenschaft für einen Stolperstein übernimmt. Der Stolperstein soll im Rahmen einer kommenden DIKO – sofern möglich im Rahmen der Frühjahrsdiözesankonferenz 2019 - in Coesfeld verlegt werden. Dazu soll der PAK Vielfalt mögliche Kooperationspartner im Raum Coesfeld ansprechen und zur Mitwirkung ermutigen, damit weitere Stolpersteine verlegt werden können.

Beschlossen durch die Herbst-Diözesankonferenz der Kolpingjugend am 07.10.2018.